

■ GUÉNANGE

Rire et poésie au centre social



Le public a été conquis par ce spectacle de clown. Photo RL

Dimanche dernier, le centre social municipal Louise-Michel a ouvert ses portes aux enfants accompagnés de leurs parents pour assister à un spectacle de clowns et de ventriloquie. Fatiha Kerdoune, animatrice du Pôle Culture, avait invité pour l'occasion Bigoudi et Franky, deux artistes qui n'engendrent pas la mélancolie...

Leurs rires contagieux ont emporté petits et grands dans un tourbillon de gags et de poésie

durant près d'une heure de spectacle. Ces deux personnages complètement décalés ont joué avec le public accompagnés de leurs animaux de compagnie, Emile le chien, toujours de mauvaise humeur, et Rita Gonzales, la souris très capricieuse et la plus rapide de la planète.

Tous ont passé un bon moment en partageant les aventures de ces deux clowns musicaux, profitant même d'un petit goûter offert à l'issue de la représentation.